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旭川市民文化会館運営審議会会議録（要旨）

会議名 令和２年度 第１回旭川市民文化会館運営審議会

開催日 令和２年８月１９日（水）

午後６時３０分から午後７時３０分まで

出席委員 委員１５名のうち１３名出席

青山委員，江口委員，大沼委員，児玉委員，坂本（秀山）

委員，坂本（力）委員，桜田委員，佐藤委員，鈴木委員

長﨑委員，仁木委員，南委員，宮本委員

事務局 ５名出席

社会教育部長，文化ホール担当課長，市民文化会館長，

市民文化会館主査１名，主任１名

会議の公開非公開の別 公開

傍聴者数 ０人

１ 開会

２ 社会教育部長挨拶

３ 議事

会長：

それでは，「議事（１） 新型コロナウイルス感染症拡大防止等について」を議題とします。

事務局から説明願います。

事務局：

資料に基づき説明。

各委員からの質問，意見等は特になし。

会長：

次に，「議事（２） 令和元年度市民文化会館利用状況等について」を議題とします。

事務局から説明願います。

事務局：

資料に基づき説明。

各委員からの質問，意見等は特になし。

会長：

次に，「議事（３） 令和元年度市民文化会館決算見込概要等について」を議題とします。

事務局から説明願います。
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事務局：

資料に基づき説明。

各委員からの質問，意見等は特になし。

会長：

次に，「議事（４） 令和２年度市民文化会館予算概要等及び補正予算概要等について」を

議題とします。

事務局から説明願います。

事務局：

資料に基づき説明。

委員：

文化会館の今後の改修工事予定，計画については，どのように考えているのでしょうか。

事務局：

毎年度，長期的な修繕及び工事計画予定表をまとめております。

それらを参考にしながら，文化会館改修費の予算を確保し，適宜必要な修繕及び工事を進め

ております。

会長：

次に，「議事（５） 令和元年度自主文化事業実績等及び令和２年度自主文化事業概要等に

ついて」を議題とします。

事務局から説明願います。

事務局：

資料に基づき説明。

委員：

バレエ公演については，数年前にも実施し，多くの人々が観劇し，大変好評だったと思いま

す。今年度も実施とのことですが，予定について教えてください。

事務局：

１０月４日（日）の午後３時から，大ホールで「キエフ・クラシック・バレエ 白鳥の湖」の上演

予定で準備を進めております。

なお，新型コロナウイルス感染症のため，ウクライナから来日するバレエ団の入国が現在

認められるか難しい状況です。

旭川市の他に日本各地をまわる公演スケジュールですが，９月開催会場については既に

延期や中止を決定していると主催者から連絡を受けております。

このため，状況によっては本市開催につきましても，中止になる可能性があります。

会長：

次に，「議事（６） 旭川市教育委員会の点検・評価について」を議題とします。

事務局から説明願います。

事務局：

資料に基づき説明。
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各委員からの質問，意見等は特になし。

会長：

次に，「議事（７） その他」を議題とします。

事務局からその他として，何かありますか。

事務局：

事務局側で予定しているものは，特にございません。

会長

予定していた議題については，全て終了しました。

他に委員の皆様から，御意見，質問等はありますか。

委員：

気候変動の影響か，大ホールを利用して暑くて困ったことがありました。

もう少し柔軟に対応できるようにしてもらいたい。

事務局：

利用者から御意見をいただくこともあり，何とか対応できるようにしたいと考えております。

しかしながら当館の設備は古く，冷暖房の機械切替後は当該期間中，冷房又は暖房のみの

使用となります。冷房期間中の暖房使用，暖房期間中の冷房使用は現状では難しいことから，

利用者の皆様には御不便をおかけすることもありますが，御理解をいただければと思います。

会長

他に御意見，質問等はありますか。

各委員からの質問，意見等は特になし。

事務局：

それでは，これで「令和２年度 第１回旭川市民文化会館運営審議会」を終了します。

以上


